

# Fundición Potrerillos logró récord de fusión de cobre en 2024

**U**n total de 601.007 toneladas de fusión de concentrado de cobre alcanzó a producir la fundición de Potrerillos de Codelco Salvador durante 2024.

Hace más de una década que esta fundición no alcanzaba este récord de fusión en sus operaciones, razón por la cual se realizó una reflexión para felicitar al personal por este logro alcanzado.

Christian Toutin, gerente general de Codelco Salvador dijo estar

“ feliz por este logro de todo el equipo de Potrerillos. Ellos siempre se han caracterizado por estar camisetaados con la fundición, por lo que es una gran noticia que nos llena de orgullo y la invitación es a ir por más este 2025”.

En el encuentro también estuvo presente Christian Guibout, gerente FURE de Codelco Salvador quien dijo que “este es el reconocimiento a un trabajo en equipo. Lo que pude ver al buscar esta meta, fue reencontrarnos en una misma mística como FURE y eso es algo grato, que llena de emoción y de energías positivas para lo que se viene este 2025”.

La meta lograda en 2024 por Potrerillos supera en 79.000 toneladas más la fusión alcanzada en 2023 por esta operación minera, ubicada en la precordillera de Atacama.

